

Salud aspira a contar con un presupuesto para 2014 similar al pasado año



Foto: Europa Press/Archivo

SEVILLA, 20 Ago. (EUROPA PRESS) -

La consejera andaluza de Salud y Bienestar Social, María Jesús Montero, ha señalado este martes que la aspiración del Departamento que dirige es mantener de manera similar, al menos, el presupuesto para 2014 respecto al pasado año.

A preguntas de los periodistas en una rueda de prensa, la consejera ha apuntado que aún no está conformado el Presupuesto del próximo año y no tiene "ni idea", si bien la vocación es la de mantener "la partida de investigación", unos 500 millones, cantidad estable desde el año 2004. Además, ha señalado que el objetivo también es captar fondos privados y ayudas competitivas.

"Se aspira a que el presupuesto para la Consejería sea similar al del pasado año, pero nos adaptaremos a la previsión de la Consejería de Hacienda y si viene menos, se hará un esfuerzo de imaginación sin que repercuta al modelo ni a la calidad".

Por último, preguntada por si la futura presidenta de la Junta de Andalucía cuando el actual jefe del Ejecutivo autonómico, José Antonio Griñán, deje su cargo el próximo mes de septiembre, Susana Díaz, le ha trasladado la intención de contar con ella en el próximo gobierno, Montero ha negado cualquier contacto en este sentido y ha precisado que Díaz "se pondrá en contacto con los que se quedan y con los que no a partir del acto de investidura".

Esto es así, según ha explicado, para que los Departamentos sigan trabajando con normalidad y, en concreto, en Salud y Bienestar Social se trabaja "con previsión de una década".